



Peter & Paul: „Wow, ihr kennt euch ja sehr gut mit den Heiligen hier in der Kirche aus! Alban, hast du ihnen die Antwort verraten?“

Alban: „Nein, habe ich nicht! Ich wusste auch nicht, dass sie bereits so viel wissen.“

Peter & Paul: „Dann müssen wir ihnen eine schwerere Frage stellen...“

Paul: „Petrus, hast du eine Idee?“

Peter: „Ja, wir könnten sie fragen, wie du, Paulus, gestorben bist?“

Paul: „Das ist zwar kein schönes Thema, aber die Frage ist gut, denn die Antwort ist hier in der Kirche dargestellt.“

Peter: „Also wie wurde Paulus getötet? Wir geben euch noch drei mögliche Antworten:

- Er wurde ertränkt → Im Foyer auf der linken Seite
- Er wurde gesteinigt → Im Foyer auf der rechten Seite
- Er wurde geköpft → Bei der Kanzel